

PERÚ - Balance del primer día del paro Andino Amazónico: Preconcentración y marcha a la Plaza Dos de Mayo

Movimiento Cumbre de los Pueblos

Jueves 9 de julio de 2009, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

Miércoles 8 de julio, 11 de la mañana - El Movimiento Cumbre de los Pueblos (MCP) convoca a sus organizaciones integrantes a participar activamente en el Mitin de la Plaza Dos de Mayo que será la actividad central de Lima en el marco del Paro Andino Amazónico del 7, 8 y 9 de julio. Las bases del MCP tendremos una preconcentración a las 11 de la mañana en la Plaza Francia, para marchar organizadamente a la concentración final.

Balance del primer día del paro

Hoy, en el primer día del Paro Andino Amazónico, diversas regiones del Perú paralizaron y realizaron marchas y cierre de carreteras. En Arequipa, el paro fue total, con cierrapuertas y cortes de vías. En La Joya, los manifestantes fueron reprimidos por la Policía, resultando herido de bala Basilio Quispe.

Acciones similares de protesta se registraron en Puno, Ayacucho, Huaraz, Cusco y Huancavelica. Junín, Pasco y Huánuco desarrollarán mañana movilizaciones en el marco del Paro. Y en la selva central, paran Satipo, Pichanaki y Pangoa.

Plataforma

Las principales demandas del Paro Nacional son la inmediata renuncia del Gabinete Yehude Simon, responsable de la Masacre de Bagua del 5 de junio. Y que el nuevo Gabinete signifique un cambio de la política económica neoliberal, así como la convocatoria a una Asamblea Constituyente que reconozca al Perú como un Estado Plurinacional.

Las organizaciones exigen también la derogatoria inmediata del paquete legislativo del Tratado de Libre Comercio con los Estados Unidos y de los once decretos legislativos que criminalizan la protesta social.

Junto con ello, el retorno al Perú de Alberto Pizango, presidente de AIDSESEP exiliado en Nicaragua, así como la Amnistía para los cientos de dirigentes populares judicializados por defender sus derechos.

Provocaciones del Gobierno

La respuesta del gobierno sigue siendo la provocación y la represión. Precisamente cuando se desarrolla el Paro Andino Amazónico, se expiden órdenes de captura contra los dirigentes nacionales de la Asociación Interétnica de Desarrollo de la Selva Peruana (AIDSESEP). Y mañana se dará lectura a la sentencia contra cuatro ronderos Carmen de la Frontera (Huancabamba, Piura), acusados por la empresa minera Río Blanco de secuestro a dos miembros de su personal.

Estas no son coincidencias. Por ello el MCP llama a sus organizaciones y a todo el pueblo peruano a mantenerse alerta y continuar fortaleciendo su unidad en el proceso de lucha, hasta lograr el fin de la criminalización y la solución de nuestras demandas.

Comisión Política

